

キャラクター名
佐々戸目 柊菜

プレイヤー名

シンドローム	ブラックドッグ ハヌマーン		ワークス	UGNエージェントA	カヴァー	レスガイド関連事件担当独立捜査課刑事
	オプション		年齢	33	性別	女
覚醒	死	衝動	加虐		初期侵食率	41 %
出自	親の理解		経験	古強者	邂逅	いいひと

	基本値	ワークス	ボーナス	成長	他修正	能力値	HP	30
肉体	3	1	0			4	行動値	21
感覚	2	0	0			2	(非装備時)	21
精神	2	0	0			2	戦闘移動	26
社会	1	0	0			1	全力移動	52

肉体			感覚			精神			社会		
技能	SL	修正	技能	SL	修正	技能	SL	修正	技能	SL	修正
白兵	1		射撃			R C	1		交渉		
回避	1		知覚			意志			調達	1	
運転:			芸術:			知識:			情報:	UGN	1
運転:			芸術:			知識:			情報:		
運転:			芸術:			知識:			情報:		
運転:			芸術:			知識:			情報:		
運転:			芸術:			知識:			情報:		

武器・コンボ	能力	命中値	G値	攻撃力	射程	メモ
グッドダウン	100	白兵	21r+1			残像電光石火フルインストール
シザーリッパー	100	白兵	20r-1	14		アームズリンク電光石火フルインストール
グッドダウン	電残	白兵	12r+1			残像電光石火
シザーリッパー	腕電	白兵	11r-1	14		アームズリンク電光石火

防具	価格	装甲	回避	行動	メモ
レザージャケット	4	2			

所持品	
フォーマル	
カジュアル	
携帯電話	
制服	
シザーリッパー	

合計装甲: 2 合計回避: 0

ロイス				
対象	感情(pos)	感情(neg)	タイ	消費
黄泉還り	P	N		
ベンジャミン	P 尊敬	N 脅威		
ジェーン・フォン・ノイマン	P 誠意	N 不信感		
谷修成	P 親近感	N 嫉妬		
	P	N		
	P	N		
	P	N		

最大財産P: 4 残り財産P:

スキル名	SL	コスト	タイミング	射程	対象	判定	制限	メモ
ワーディング	★	-	オート	視界	シーン	自動	-	
効果: 非オーヴァードのエキストラ化								
リザレクト	0	1d10	気絶時	-	自身	自動	↓100	
効果: コスト分のHPで復活								
コンセレ<BD>	3	2	Xジャ	-	-	-		
効果: C値-3 (下限値7)								
リフレックス<BD>	3	2	リアク	至近	自身	-		
効果: C値-3 (下限値7)								
グッドダウン	1	2	リアク	至近	自身	対決		
効果: 白兵射撃ドッジ								
アームズリンク	3	2	Xジャ	武器	-	対決		
効果: 組み合わせた判定ダイス+LV								
電光石火	3	3	Xジャリアク	-	-	-		
効果: 組み合わせた判定+LV+1 1DHP消費								
フルインストール	3	5	インシテブ	至近	自身	自動	100↑	
効果: ラウンド間判定ダイス+LV×3								
一閃	1	2	Xジャ	武器	-	対決		
効果: 全力移動白兵攻撃 攻撃の成否に関わらず移動 離脱不可								
スタートダッシュ	2	3	セット	至近	自身	自動		
効果: 戦闘移動離脱可能 シーンLV回								
残像	2	+4	常時	至近	自身	自動		
効果: 移動時ドッジ判定+LV+2個								
先手必勝	4	+4	常時	-	自身	自動		
効果: 行動値+LV×3								
軽功	★							
効果:								
無音の空間	★							
効果:								
セキュリティカット	★	1						
効果:								

本名 ナタリー・エイクロイド
 PC3三谷原 蓮果とは姉妹関係である
 柊菜はそこで妹と再会する
 ジェーンには妹と会わせてくれたことを深く感謝しているが、前の職業柄どこか秘密の多い彼女を疑わずにいられない

日本で生活していたものの両親の離婚を機会にドイツへと渡る
 ドイツに渡った柊菜はドイツのバイエルン州ミュンヘンで暮らしていた。彼女は学校でよく話を聞く剣術クラブに入会し、剣術を始める
 入会した直後には刃をすら持たせて貰えなかったが、2年経った時に初めてロングソードを手にして試合を行った
 その試合では大した結果を残せなかったが、試合の反省点を活かして練習を積み重ねた
 寄って、切って。ただそれだけを延々と繰り返した。
 その後オリンピックでの活躍が期待されていた彼女だが、剣術場での事故により病院へ搬送され十数時間に及び手術の果てに死亡が確認された
 しかし、慰安室内で目を覚ました彼女は状況を読めず廊下に出て医師に現状を尋ねる。医師は柊菜のカルテを走って取ってきた後に彼女に事態を説明した。
 確かに死亡した彼女が蘇ったことは原因不明として片づけられたが、彼女は無事に退院した後も剣術競技を始めた。
 みんなの期待通りにオリンピックに出場した彼女は見事に1位で入賞を果たした。
 オリンピックで活躍した彼女はこの剣術の腕を誰かのために使いたいと考え、日系剣術の道場へと入門した。
 その剣術の腕を買われた彼女は師範として活動することになった。
 剣術の師範をこなしつつ、街中で起きている暴行事件を少しでも減らすためにパトロールを行っていた。
 パトロールはしばらくすると実を結び、事件の数は圧倒的に減っていた。それと同時に彼女は民衆に英雄として周知されていくことになる。
 それは一重に彼女の行動が影響を及ぼしたとは言えないが、たしかに彼女はだれかの為に剣を振るい続けた。
 休日にショッピングを楽しんでいた彼女だが、不審人物を目撃してしまい、追跡を開始。
 しばらく追跡すると、裏路地へと入り込んでいく。入り組んだ路地のために見通しが悪く、自然と対象との距離が縮まってしまい。曲がり角での不意打ちをくらう

